
SALUDO DE LA JUNTA DE GOBIERNO  

Estimados socios:

Queremos trasladaros las últimas novedades producidas desde que la nueva Junta de 
Gobierno resultó elegida en la Junta General celebrada el pasado día diecinueve de mayo, en 
el Hotel Silvota de Llanera. 

Y  queremos  también  aprovechar  la  ocasión  para  agradeceros  a  todos  vuestra 
implicación, manifestada no sólo en el sentido de vuestro voto y en la confianza depositada en 
esta nueva Junta de Gobierno, sino ante todo por vuestra masiva asistencia a una Asamblea 
tan importante para la Asociación, después de un largo y enrevesado proceso electoral. Con la 
participación de tantos socios en un acto demostramos que la Asociación está viva y que sus 
miembros tienen interés en mantenerla y mejorarla; tareas que asumimos con compromiso y 
también con ilusión.

En  estas  últimas  semanas  hemos  estado  ocupados  en  tomar  posesión  de  nuestros 
respectivos cargos con lo que ello implica; no sólo actualizar todos los documentos y registros 
oficiales,  sino  también  tomar  conciencia  de  la  situación  real  en  que  se  encuentra  la 
Asociación,  con poca o nula colaboración —todo hay que decirlo— por parte del anterior 
Presidente y su Secretaria, al menos hasta la fecha, así como con los miembros de la Junta 
Electoral  que fueron cesados el  pasado mes de marzo,  que todavía siguen empeñados en 
influir sobre el desarrollo y conclusión del proceso electoral, contra la voluntad de los socios. 
Unos y otros han impugnado tanto aquella Asamblea de 17 de marzo como la del 19 de mayo, 
obligando a la Asociación a defender la legalidad de sus actos ante los tribunales. Esperamos, 
en  adelante,  poder  contar  con  su  apoyo  y  llevar  a  cabo  una  transición  ordenada  y  en 
cooperación, por el bien común de todos.

Una parte fundamental de ASEAVA lo son sus trabajadores, que en los últimos meses 
se han visto sometidos a mucha presión, de forma injusta e infundada. Conscientes de ello, les 
hechos escuchado, hemos reintegrado a todos aquellos que habían sido despedidos de forma 
ilegal por la anterior Junta (en situación de huelga y poniendo como excusa la existencia de 
una denuncia penal dirigida contra ellos que ha sido archivada por la autoridad judicial a las 
primeras de cambio), hemos logrado la suspensión de la huelga, y con ello la vuelta al trabajo 

1



SALUDO DE LA JUNTA DE GOBIERNO  

de toda la plantilla, para poder atender debidamente los compromisos y obligaciones de la 
Asociación, tanto con sus socios como con terceros.

En  este  sentido,  ha  sido  muy  positiva  la  presencia  de  ASEAVA  en  el  Mercado 
Nacional de Torrelavega de este mes de junio, lo que no se podría haber llevado a cabo si no 
fuese, precisamente, por la reintegración de nuestros trabajadores.

La nueva Junta de Gobierno ha mantenido reuniones con el Consejero de Medio Rural 
y Política Agraria, así como con la Directora de Ganadería y Sanidad Agraria, en la que nos 
han trasladado el apoyo total del Principado de Asturias y su compromiso de colaboración con 
la  Asociación  en  aquellos  proyectos  y  actuaciones  que  se  puedan  desarrollar  de  forma 
conjunta. También nos hemos reunido con Caja Rural, principal acreedor en el concurso de 
Xata Roxa, compartiendo nuestras respectivas posturas y buscando soluciones que permitan 
continuar con la estrecha colaboración que ya es tradicional entre el sector del campo y la 
Caja,  especialmente  en  el  ámbito  de  ASEAVA,  que  aglutina  a  una  buena  cantidad  de 
ganaderos tanto del Principado como de otras regiones. 

Se está trabajando para retomar la planificación económica que se había realizado por 
parte de la directiva anterior, ante la ausencia del Presidente, y que desde el pasado mes de 
marzo se dejó de lado, al haberse rescindido de forma precipitada el contrato de asesoría con 
el equipo económico y jurídico que se estaba ocupando de ello. Precipitación que, en cambio, 
la actual directiva está tratando de evitar; hasta el punto de haber respetado y mantenido a la 
letrada designada por la anterior Junta de Gobierno para la llevanza de los despidos de los 
trabajadores y la solución del conflicto que provocó la huelga, dándole instrucciones precisas 
para solucionar tales conflictos, pero sin prescindir de sus servicios de forma precipitada.

Además,  la  Junta  de  Gobierno  está  estudiando  la  adopción  de  medidas  de 
racionalización  de  gastos,  llevando  a  cabo  una  selección  continua  de  nuestros  mejores 
proveedores y estableciendo canales de comunicación y toma de decisiones más fluidos, a la 
vez que garantistas, desde la Junta hasta los demás miembros y trabajadores de la Asociación.

Los principales retos a los que se enfrenta nuestra Asociación son dos:
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En primer lugar,  dar salida a la crisis de nuestra filial  Xata Roxa que desembocó, 
como  sabéis,  en  su  concurso  de  acreedores;  situación  heredada  de  la  anterior  Junta  de 
Gobierno, que actualmente plantea retos, como la asunción de responsabilidades económicas 
derivadas de la actividad de la empresa, o el rediseño de la actividad de comercialización que 
se venía llevando a cabo, a precios interesantes para nuestros productores, a través de Xata 
Roxa.

En  segundo  lugar,  dinamizar  la  vida  social,  fomentando  el  uso  de  la  página  web 
(especialmente su área privada) y de la app para realizar comunicaciones a los socios de la 
manera más ágil, sin hacer incurrir a la Asociación en gastos repetidos y muy cuantiosos en 
simple  correspondencia  postal,  dejando  reducida  ésta  al  mínimo  imprescindible.  Dado  el 
elevado número de socios con que cuenta ASEAVA, estas herramientas  de comunicación 
electrónica (y también de difusión de documentos de interés para el socio) son fundamentales 
si se quiere llevar a cabo una política de contención de gasto.

Por último, ante la realización de algunas actuaciones improcedentes por la anterior 
Junta,  como  el  envío  de  una  convocatoria  para  el  día  23  de  junio  para  unas  supuestas 
elecciones, que habrían sido convocadas por la Junta Electoral que fue cesada el pasado mes 
de marzo, esta Junta de Gobierno ya ha procedido a anular dicha convocatoria, por si existiese 
alguna duda. Por ello, se recuerda a los socios que no hay ninguna Junta General convocada 
para el citado 23 de junio, y que pueden deshacerse de la documentación recibida con las 
papeletas de dos candidaturas, por ser totalmente ilegal. Esperamos, una vez más, que la Junta 
saliente asuma la realidad actual, derivada de la voluntad de la mayoría de los socios, y que 
comience a cooperar con todos nosotros, por el bien de toda la Asociación.

Un saludo muy cordial de los miembros de la Junta de Gobierno.

3


